



Legisladores dividen opiniones ante propuesta de consulta ciudadana para reformar a la SCJN

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, avaló la propuesta de su coordinador de bancada, Ignacio Mier, quien propuso una consulta popular para que el pueblo de México decida si los ministros de la Suprema Corte deben ser electos por votación directa. Por su parte, la diputada del PRI Blanca Alcalá, mencionó que es inviable la propuesta, porque la Constitución es clara en cuanto a la representatividad de los distintos poderes en el país, así como los cargos de elección popular. Por el PRD, Gabriela Sodi, afirmó que difícilmente Morena y sus aliados puedan cumplir sus amenazas de aniquilar al máximo tribunal mediante dicha consulta ciudadana y controlar a los tres Poderes de la Unión.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4610?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AITk8jkjAbQpiVU&ithint=video&e=8Ha0po>